



Cristina Narbona viaja a Zaragoza para presidir la Conferencia Sectorial y participar en la presentación de la Expo 2008

- La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, presidirá el lunes en Zaragoza la Conferencia Sectorial de Medio Ambiente, en la que participan los consejeros de las comunidades autónomas.
- A destacar en el orden del día de la Conferencia Sectorial, figuran la presentación de la política de Costas que lleva adelante el Ministerio de Medio Ambiente, los planes de aprovechamiento de la biomasa forestal residual y el programa de conservación ex situ del urogallo cantábrico.
- También se abordarán, entre otros asuntos, las actuaciones relativas a la sequía, la transposición de la Directiva 2004/35/CE sobre responsabilidad ambiental en relación con la prevención y reparación de daños ambientales, la convención marco de las Naciones Unidas sobre cambio climático – COP 11 y el Plan Nacional de Reducción de Emisiones de grandes instalaciones de combustión.
- A las 11:30 horas, la Ministra de Medio Ambiente hará declaraciones a los medios de comunicación.
- En Zaragoza, Cristina Narbona participará también en el acto de presentación de la Expo 2008, en el que intervienen el alcalde de Zaragoza, Juan Alberto Belloch; el presidente de Expoagua, Roque Gistau, y el consejero de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón, Alfredo Boné.

DÍA: Lunes, 7 de noviembre de 2005

HORA: 9:30 horas, comienzo de la sesión de la Conferencia Sectorial. Los medios gráficos podrán tomar imágenes.

11:30 horas, encuentro de la Ministra con los medios de comunicación

LUGAR: Sede del Gobierno de Aragón. Edificio Pignatelli (Sala de la Corona). Paseo María Agustín, 36. Zaragoza.

Jueves, 3 de noviembre de 2005